

Ferienprogramm in Planung

Gemeinderatssitzung handelt Potpourri an Themen ab

Gottfrieding. Bürgermeister Gerald Rost teilte mit, dass mit der letzten Dienstversammlung der Feuerwehr Frichlkofen Andreas Hausbeck zum ersten Kommandanten und Alois Nirschl als Stellvertreter gewählt wurden. Dies bestätigte der Gemeinderat unter der auflösenden Bedingung, dass Andreas Hausbeck bis zum 31. März 2023 einen Nachweis über den erfolgreichen Besuch des Lehrganges „Leiter einer Feuerwehr“ vorlegt.

Im Kindergarten Gottfrieding gab es krankheitsbedingt mehrere Personalausfälle. Eine Notbetreuung wurde erforderlich. Der Verwaltung ist bewusst, dass diese Situation für die Eltern äußerst schwierig ist. Rost betonte, dass die Verwaltung bereits Maßnahmen zum Erhalt des Kindergartenbetriebes eingeleitet hat. Er hob hervor, dass die Verwaltung alles versucht, um den Betrieb aufrecht zu erhalten. Weiterhin gab er bekannt, dass das Landratsamt eine Zusage für Aushilfen (ohne Pfleger- oder Erzieherausbildung) ausgesprochen hat. Zudem berichtete er, dass Anfang Mai eine Erzieherin eingestellt wurde. Gemeinderat Stefan Froschauer äußerte die Bitte, für die Sanierung des Pavillons des Gartenbauvereins Gottfriedingerschwaige einen Zuschuss zu geben. Derzeit liegt ein Angebot in Höhe von 12 000 Euro vor. Mit Eigenleistung des Gartenbauvereins könnten die Kosten etwa 8 000 Euro liegen. Ein Zuschuss von der Gemeinde in Höhe der Vereinsförderrichtlinie ist denkbar. Ein schriftlicher Antrag solle gestellt werden.

In Sachen Ferienprogramm wurde informiert, dass auch in diesem Jahr für zwei Wochen die Zirkusschule in der VG zu Gast sein wird. Außerdem werden die Vereine um



Auch in diesem Jahr wird die Zirkusschule zu Gast sein.

Foto: Ebnet (Archiv)

Mithilfe gebeten, so dass ein buntes und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt werden kann. Als Ansprechpartner fungiert Anita Schwinghammer. Das Mamminger Volksfest startet am Donnerstag, um 18 Uhr findet der Auszug zum Volksfestplatz statt. Es wird um zahlreiche Teilnahme der Gemeinderäte gebeten. Weiterhin ging Bürgermeister Gerald Rost darauf ein, dass die Vereinsveranstaltungen wieder anlaufen. Die ehrenamtliche Arbeit sei von enormer Wichtigkeit und dürfe mit entsprechendem Besuch gewürdigt werden. Leider finde die RKK Gottfrieding aktuell keinen Vorsitzenden, der Fortbestand des Vereins als Mahner für den Frieden sei nicht außer Acht zu lassen. Zwischen Freitag und Montag haben bisher unbekannte Täter im Kindergarten den Zaun aufgeschnitten, dies wurde bei der

Polizei zur Anzeige gebracht. Im Ortsgebiet Gottfriedingerschwaige wurde stationär geblitzt. Insgesamt fuhren 21 144 Fahrzeuge durch den Geschwindigkeitsmesser. Hiervon musste bei 285 Fahrzeugen die Geschwindigkeit beanstandet werden.

Der Schnellste fuhr, bei innerorts erlaubten 50 km/h, mit 107 km/h durch die Kontrolle. Das Car-Sharing-Projekt mit der Firma mikar soll auch in der Gemeinde Gottfrieding auf den Weg gebracht werden. Die Gewerbebetriebe werden angeschrieben und können sich mit Werbung an der Anschaffung des Fahrzeuges beteiligen.

Die Gemeinde und der Gemeinderat unterstützten das Vorhaben. Vorgesehen ist ein Neun-Sitzer-Dieselfahrzeug. Der Parkplatz wird zentral von der Gemeinde zur Verfügung gestellt.